

PRESSECOMMUNIQUE

Parteiversammlung der SVP Ortspartei Erstfeld

Am Dienstag, 28. Mai 2024, begrüsste Präsident Pascal Alessandri einige Mitglieder der SVP-Ortspartei Erstfeld zur Parteiversammlung im Restaurant Krone in Erstfeld. Die Haupttraktanden waren die Geschäfte der kommenden Gemeindeversammlung vom 5. Juni 2024 sowie die Gesamterneuerungswahlen des Erstfelder Gemeindeund Schulrates vom Herbst 2024.

Gemeindeversammlung vom 5. Juni 2024 – Ja zu allen Vorlagen

Die zwei Einbürgerungsgesuche gaben zu keinen Diskussionen Anlass und wurden einstimmig genehmigt. Die Abrechnung über die Testplanung Gesamtstrategie Zentrum Erstfeld, welche mit Gesamtkosten von rund 95'000 Franken, bei einem zu Verfügung stehenden Kredit von 100'000 Franken wurde ebenfalls einstimmig genehmigt.

Die Rechnungsergebnisse bei den Geschäftsberichten des Spannorts und bei den Gemeindewerken sind sehr unterschiedlich ausgefallen. Beim Spannort resultierte trotz einer Entnahme von 200'000 Franken ein Verlust von 71'000 Franken. Der verhältnismässig hohe Verlust kann mit einer tieferen Auslastung und dem unerwarteten Rückgang von Pflegestunden begründet werden. Diese Umstände gilt es bei der Budgetierung 2025 zu berücksichtigen. Bei den Gemeindewerken Erstfeld konnte hingegen mit einem Unternehmensgewinn von 1.5 Mio. Franken ein Rekordergebnis präsentiert werden. Das ausserordentlich gute Ergebnis wird erfreut zur Kenntnis genommen. Gleichzeitig erhofft sich die SVP-Ortspartei, dass sich das gute Ergebnis in tieferen Stromtarifen für das kommende Jahr niederschlägt, so dass die Bevölkerung von Erstfeld am guten Ergebnis partizipieren kann. Erfreulich ist auch das wiederum gute Ergebnis des Dienstleistungsbereichs. Beide Geschäftsberichte werden einstimmig genehmigt.

Die Jahresrechnung 2023 der Einwohnergemeinde Erstfeld mit einem Gewinn von 675'000 Franken wird ebenfalls positiv zur Kenntnis genommen. Die Mehrerträge aus dem Finanzausgleich von rund 263'000 Franken sind auf den ersten Blick positiv. Sie sind jedoch das Ergebnis von teuerungsbereinigt stagnierenden Steuererträgen und steigenden Kosten bei der Wirtschaftlichen Hilfe sowie der Langzeitpflege. Diese Entwicklung bereitet der SVP-Ortspartei für die zukünftige finanzielle Entwicklung der Gemeinde Erstfeld eine gewisse Sorge. Die Jahresrechnung 2023 mit einem Gewinn von 675'000 und den vorgeschlagenen zusätzlichen Abschreibungen von 610'000 wird einstimmig unterstützt.

Erneuerungswahlen Herbst (Gemeinderat und Schulrat)

Im kommenden Herbst finden die Gesamterneuerungwahlen des Gemeinderates und des Schulrates statt. Im Gemeinderat wird Flavian Levy nach 10 Jahren austreten. Die Ortspartei verdankt Flavian Levy den langjährigen Einsatz für die SVP-Ortspartei im Gemeinderat. Präsident Pascal Alessandri orientiert, dass aktuell Gespräche mit potenziellen Kandidatinnen und Kandidaten für die Nachfolge laufen. Er ist zuversichtlich, dass die Nomination der Kandidierenden anlässlich einer nächsten Parteiversammlung noch vor den Sommerferien erfolgen kann.

Am Schluss bedankte sich der Vorsitzende bei allen für das Erscheinen an der Parteiversammlung und für das Mitwirken am Gemeindegeschehen.

SVP Erstfeld, 6472 Erstfeld Homepage: www.svpuri.ch